

28 avr 2006 -16:06

Le Président de l'OSCE félicite les autorités de Skopje pour leurs efforts de réforme

Durant sa visite de deux jours à Skopje, le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a félicité le pays pour ses progrès en faveur de l'intégration euro-atlantique. Il a aussi encouragé les autorités de Skopje à poursuivre sur la voie des réformes.

Durant sa visite de deux jours à Skopje, le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a félicité le pays pour ses progrès en faveur de l'intégration euro-atlantique. Il a aussi encouragé les autorités de Skopje à poursuivre sur la voie des réformes.

Le Président de l'OSCE félicite les autorités de Skopje pour leurs efforts de réforme et les encourage à continuer dans cette voie. SKOPJE, le 27 avril 2006 – Durant sa visite de deux jours à Skopje, le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a félicité le pays pour ses progrès en faveur de l'intégration euro-atlantique. Il a aussi encouragé les autorités de Skopje à poursuivre sur la voie des réformes. Le Ministre De Gucht a apprécié l'engagement du Gouvernement et des représentants de l'opposition de garantir des élections libres et équitables. "Une étape très importante pour le pays a été l'adoption du nouveau code électoral, qui renforce la loi électorale et devrait servir de base à des élections libres et équitables s'il est appliqué correctement" a-t-il déclaré. "L'OSCE continuera à aider le pays à cet égard." Le Président en exercice a également accueilli favorablement l'annonce faite par Skopje d'inviter le Bureau des Institutions Démocratiques et des Droits de l'Homme de l'OSCE à venir surveiller les prochaines élections. Le Président en exercice a salué les efforts du Gouvernement en vue de renforcer l'indépendance et les compétences du pouvoir judiciaire et l'Etat de Droit. "L'OSCE s'engage à soutenir la poursuite des réformes dans ce domaine" a-t-il déclaré. Il a invité les autorités à adopter une loi sur la réforme de la police qui renforcerait encore les efforts en vue de créer une force de police transparente, professionnelle et pluriethnique. Le Ministre a encouragé le pays à poursuivre la lutte contre la criminalité organisée et la corruption. Il a aussi apprécié le processus de décentralisation et a encouragé à de nouveaux progrès dans ces réformes. "Dans l'ensemble, la décentralisation avance bien" a-t-il déclaré, ajoutant que l'OSCE continuerait à soutenir activement le processus. Le Président en exercice a également indiqué que la mission de l'OSCE et ses postes sur le terrain avaient encore un rôle positif à jouer dans le pays au cours des années à venir, en particulier en matière de contrôle de l'Etat de Droit. Durant sa visite à Skopje, le Président en exercice a rencontré le Président Branko Crvenkovski, le Premier Ministre Vlado Buckovski, les Vice-Premiers Ministres Radmila Sekerinska et Musa Xhaferi et le Ministre des Affaires étrangères Ilinka Mitreva, ainsi que des membres du Parlement et les principaux leaders d'opposition.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be